

52<sup>e</sup> Mémorial Olivier Barras

## Retour à des dates plus traditionnelles

par Claude-Alain Zufferey

Après une édition 2015 disputée en septembre, en raison du passage de l'Omega European Masters en juillet, le Mémorial Olivier Barras 2016 retrouvera sa place au tout début de l'été. Les trois tours de compétition se dérouleront les 29 et 30 juin, ainsi que le 1<sup>er</sup> juillet. « Pour la deuxième fois consécutive, nous allons jouer en semaine. Il devient très difficile de trouver une date libre dans le calendrier. Alors nous avons dû innover », explique le directeur du tournoi, Christian Barras. Cette année, le Championnat international de Suisse messieurs et dames se déroulera du 24 au 26 juin à Schönenberg. « Nous espérons donc récupérer dans la foulée quelques joueurs, poursuit le directeur du tournoi. Ils sont déjà en Suisse, alors pourquoi ne viendraient-ils pas sur le Haut-Plateau ? »

### Garder des professionnels

Au fil des années, le Mémorial Olivier Barras a changé de cap. Il fait de plus en plus la part belle aux amateurs. La compétition affiche à chaque fois complet, car elle permet de marquer des points pour le classement mondial des amateurs. Mais, du côté des organisateurs, on souhaite toujours inviter des professionnels. « Oui, car je tiens à conserver les pro-am. Ils font partie du prestige de notre compétition », relève Christian Barras.

Autre intérêt du Mémorial Olivier Barras: il offre une place pour le tableau principal de l'Omega European Masters. Et une telle opportunité, ça n'a pas de prix. •



> Jeremy Freiburghaus, vainqueur du Mémorial 2015.

After the 2015 edition, which took place in September, due to the Omega European Masters event being in July, the 2016 Mémorial Olivier Barras will be returning to its previous slot right at the beginning of the summer. The three competition rounds will be on 29th and 30th June, as well as on 1st July. "For the second consecutive time, we'll be playing on weekdays. It's becoming increasingly difficult to find a free date on the calendar. We have, therefore, been obliged to innovate", explains the tournament director, Christian Barras. This year, the ladies' and men's International Championship of Switzerland will be taking place from 24th to 26th June in Schönenberg. "We hope, therefore, as a result, to recuperate a few players, continues the tournament director. They will al-

ready be in Switzerland, so why not come to the Haut-Plateau?"

### Keeping the professionals

Over the years, the Mémorial Olivier Barras has changed direction. It is putting more and more emphasis on the amateurs. The competition is fully booked each time, for it enables players to mark up points for the amateur world ranking. But from the organisers' point of view, we always hope to invite some professionals. "Yes, because I'd like to keep the pro-ams. They are a part of the prestige of our competition", Christian Barras points out.

Another advantage of the Mémorial Olivier Barras: it offers a place on the main board of the Omega European Masters. And an opportunity such as this is priceless. •